

# *Presidente de Caricom pondera relaciones con Cuba*

---



Georgetown, 8 dic (RHC) El primer ministro de Granada y presidente de la Caricom, Dickon Mitchell, ponderó este domingo los nexos del organismo regional con Cuba al cumplirse el 52 aniversario de las relaciones diplomáticas entre las partes.

«Hoy recordamos ese acto simbólico y audaz de Barbados, Guyana, Jamaica y Trinidad y Tobago, el 8 de diciembre de 1972, de establecer vínculos diplomáticos con Cuba a pesar de las tensiones políticas mundiales prevalecientes, marcando así el comienzo de una asociación ejemplar», resaltó.

Subrayó que desde ese día histórico, la relación entre Caricom y Cuba se ha profundizado y madurado, es un ejemplo de cooperación Sur-Sur y un motivo de gran honor tanto para la comunidad como para Cuba.

«Los Estados miembros de la Comunidad valoran enormemente nuestra cooperación, que ha sido de inmensa ayuda, tanto a nivel bilateral como regional», enfatizó.

En particular detalló el desarrollo de la capacidad humana y la prestación de servicios de atención de la salud, elementos fundamentales para mejorar el bienestar de los pueblos.

«Me siento particularmente orgulloso de que esta amistad, solidaridad y cooperación hayan resistido la prueba del tiempo», destacó.

Resaltó que Cuba brindó niveles sustanciales de asistencia, a pesar de los efectos nocivos del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra el hermano país caribeño.

Asimismo, aseguró que la Caricom reitera su llamado al levantamiento total de este anacrónico embargo. «En nombre de la Comunidad del Caribe, nuestra solidaridad con nuestra nación hermana, Cuba, que se ha visto afectada negativamente por los recientes huracanes y un terremoto», dijo el Primer Ministro. Estos desastres naturales -puntualizó- causaron daños significativos a la infraestructura de Cuba y pusieron a prueba la resiliencia de su Gobierno y pueblo.

«Al conmemorar este importante aniversario extendiendo, en nombre de la Comunidad, mis mejores deseos al Gobierno y al pueblo de Cuba, y espero que se profundicen la amistad, la cooperación y la solidaridad que caracterizan nuestra singular asociación», manifestó en su declaración.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371560-presidente-de-caricom-pondera-relaciones-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**